

Empresas

Economía



## Fundación Generación Empresarial renueva su directorio y suma a José De Gregorio

Dennise Freymuth

HACE 21 HORAS

Tiempo de lectura: 1 minuto



FGE renueva su directorio y suma a José De Gregorio

El economista llegó en octubre al consejo de la FGE, ocupando junto con la abogada y directora de empresas Macarena Letelier, las vacantes que dejaron Oscar Hasbún y Rosario Navarro.

Un renovado directorio presentó hoy la Fundación Generación Empresarial (FGE), con nuevos integrantes en el consejo, en el que se incluye el **expresidente del Banco Central, y actual decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, José De Gregorio.**

**El economista llegó en octubre,** ocupando, junto con la abogada y directora de empresas Macarena Letelier, las vacantes que dejaron Oscar Hasbún y Rosario Navarro.

Durante noviembre, también se sumaron nuevos rostros; **la consejera de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), María Elba Chahuán y el experto en innovación y consultor de empresas Tadashi Takaoka Caqueo.** Ambos reemplazando a Juan Andrés Errázuriz y Manuel José Casanueva.

Con estas nuevas entradas, el directorio quedó conformado **por la actual presidenta, Janet Awad**, el past president, Gonzalo Said y los directores Ximena Corbo, Jorge Tagle, José Guzmán, Carmen Román, Hernán Rodríguez, Macarena Letelier, José De Gregorio, María Elba Chahuán y Tadashi Takaoka Caqueo.

“La calidad profesional y diversidad de miradas del nuevo directorio de FGE serán fundamentales para el cumplimiento de los objetivos de la fundación, que son **impulsar una cultura de integridad en las organizaciones y a nivel país, aportar a las políticas públicas y contribuir a generar confianza y capital social**”, declaró Janer Awad.

Asimismo, destacó que los focos de la FGE para el próximo año, estarán puestos en **la formación de estudiantes, jóvenes y profesionales.**

“Si queremos construir una sociedad más ética e íntegra **tenemos que trabajar con nuestros jóvenes desde la etapa formativa.** Aquí tienen un rol fundamental que jugar los centros de educación, el Estado, las empresas y también las familias”, señaló la ejecutiva.